

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Alicante acoge un consejo extraordinario de Acujúcar para dar vía libre a las obras

B. S./ALICANTE

La ciudad de Alicante acogerá dentro de ocho o diez días un consejo de administración extraordinario de Acujúcar, empresa pública que gestiona el nuevo trasvase del Júcar, que tiene como objeto único dar arranque oficial a las obras de la nueva conducción. Debido a la campaña electoral, que arranca oficialmente el próximo día 11, no se celebrará un acto de primera piedra, como había previsto a principios de año Acujúcar.

Fuentes de la entidad pública aseguran que un día después de ese consejo de administración extraordinario se celebrará una visita a las obras en el tramo C, el primero que empezará a ejecutarse, de los cinco previstos.

Del tramo C han sido adjudicatarios las empresas que forman la unión de empresas temporal Romymar-Vías y Construcciones-Electrosur. De 35 millones de presupuesto de licitación se pasó a 28 millones en la adjudicación y 16 meses de plazo de obras. Consiste en el tramo Sifón Barxeta-Xàtiva, con una longitud de 18.277 metros, cerca de Llanera de Ranos.

El procedimiento antes de dicha visita y del arranque formal de los cinco nuevos tramos del trasvase desde Cullera hasta Villena es el siguiente. La Confederación Hidrográfica del Júcar ya ha respondido a las alegaciones formuladas sobre los nuevos tramos y ha remitido el proyecto constructivo al Ministerio de Medio Ambiente, cuya titular, Cristina Narbona, debe firmar ahora dicho proyecto para dar inicio a la construcción. Esto se prevé que ocurra en los próximos ocho o diez días. A continuación, la ute adjudicataria firmará con Acujúcar el contrato definitivo de obras y arrancará el trasvase que sigue siendo rechazado por el Gobierno valenciano y por un sector de los usuarios integrados en la Junta Central de Usuarios del Vinalopó que preside Andrés Martínez Espinosa, el cual fue apartado, precisamente por su frontal oposición a la nueva canalización, del consejo de administración de Acujúcar, del que sí forma parte el conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón.

Mientras los últimos trámites administrativos se cubren para dar inicio a la obra, también se cierra el capítulo de la financiación de los 35 millones de euros que faltan tras la subvención europea y del Gobierno español. Aunque en una cumbre con bancos y cajas de ahorros Acujúcar había fijado el día de ayer para aportar las ofertas a las entidades financieras, dicho plazo se ha ampliado hasta las catorce horas del próximo viernes debido a que ayer, 2 de mayo, era festivo en la Comunidad de Madrid.

Acujúcar confía en que al final haya una mayoritaria participación de las entidades financieras, incluida la CAM, para la que se reserva un lugar privilegiado como coordinador de un posible crédito sindicado por 35 millones, siempre que ofrezca buenas condiciones de tipos y comisiones.

El director general de Inversiones de la CAM, José Pina, que fue un activo decisivo en el anterior crédito sindicado de 75 millones destinado a la Junta Central de Usuarios del



OBRAS. Detalle de la boca del embalse de Villena. / U. ARACIL

Publicidad

Vinalopó, explicó el pasado jueves, en el consejo de administración de Caja Mediterráneo a preguntas del consejero socialista y ex conseller Martín Sevilla, que la Caja alicantina participará casi con toda probabilidad en este proyecto financiero. También lo indicó unos días antes el director general Roberto López Abad a los vicepresidentes y otros miembros de la comisión ejecutiva de la CAM. En el Ministerio había no pocos recelos hacia Roberto López por su claro posicionamiento en favor de la alternativa campista en la última y polémica renovación de listas.